

Juncker et Krecké au Kazakhstan

Depuis hier, le Premier ministre, Jean-Claude Juncker, est en visite officielle en République du Kazakhstan. Il est accompagné par le ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, qui conduit une mission de promotion économique à Astana et à Almaty organisée en partenariat avec les agences *Luxembourg for Finance*, *Luxembourg for Business* et la Chambre de commerce du Luxembourg.

Au programme de la première journée a figuré une visite à Astana, nouvelle capitale du Kazakhstan depuis 1998, où le chef du gouvernement a eu une entrevue avec le Premier ministre kazakh, Karim Massimov. Cet entretien a été suivi d'une réunion de travail élargie aux délégations en présence du ministre de l'Economie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, et du ministre kazakh des Finances, Bolat B. Zhamishev. En marge de cette réunion, un accord de non-double imposition a été signé.

Lors de la conférence de presse conjointe des deux Premiers ministres à l'issue des travaux, Jean-Claude Juncker fut, selon les convenances en vigueur au Kazakhstan, le premier à prendre la parole. Et il a déclaré d'emblée: «Entre le Kazakhstan et le Luxembourg, les relations furent bonnes. A la suite de notre rencontre de ce matin, il me semble qu'elles sont devenues excellentes!» Il a mis en évidence le «très grand rôle» joué par le Kazakhstan dans cette région complexe, un Kazakhstan non pas «consommateur de stabilité, mais producteur de stabilité».

Jean-Claude Juncker a ensuite eu un échange de vues avec le président du Sénat kazakh, Kassym-Jomart Tokaev.

Le Premier ministre, accompagné par le ministre Jeannot Krecké, a également été reçu hier en audience au palais présidentiel *Akorda* par le président kazakh, Nursultan Nazarbaev.

Aujourd'hui, le Premier ministre et sa délégation se rendent à Almaty, ancienne capitale de la république, et assistent à un séminaire économique qui a pour but de renforcer les relations économiques et commerciales entre les deux pays.